

# 春ならではの行事 「たけのこ掘り」

毎年、生育状況によって収穫時期が違ってしまおうのですが、今年は

4月25日に野島農園さんにお邪魔させていただきました。

実は23日に予定していたのですが、雨天のため延期となり、ようやく当日を迎えたものです…。

(25日も朝は霧雨が降っていてどうなることやらとギリギリまでヤキモキしていました)



保育園を代表して、いちご組さんが出発です。畑までの道のりもお話しをしたりしながら楽しく移動しました。

目的地の野島さんは、毎年ハロウィンでお邪魔させていただいているところです。

今回は、ご自宅の裏手に広がる竹林に入らせていただきました。

歩いている時にも、あちらこちらにたけのこが頭を出していて、子どもたちは踏まないように気をつけていようしていました。

さあ手袋をしてシャベルを片手に、いよいよたけのこ掘り開始です！



数人ずつでグループを作って

力をあわせて芽の周りを掘っていきます



カブトムシの

幼虫も

発見しました🐞





大満足で  
たけのこポーズで...  
はい♡チーズ

重くて大きい

たけのこを

収穫する事が出来ました



保育園に帰っても興奮冷めやらずの子どもたち..

たけのこを良く観察して「たけのこの絵」を描きました



よーく見て...👁️

特徴発見！！



描いている時の表情も

楽しそう♪

いちごギャラリーに

飾りましたのでぜひご覧ください！！

そしてお昼のメニューは「たけのこご飯」

1歳児以上のクラスの子どもたち全員が

美味しいたけのこご飯をいただきました

